

On a travaillé dans un potager



Le potager s'appelle « le jardin des copains », c'est un jardin municipal à Penhars.



Nous avons désherbé.



On a fait des sillons puis on a semé
des radis en ligne.



Nous avons cueilli des tomates cerise.



Nous avons cueilli des fraises.



Nous avons eu plusieurs légumes
(potimarron, radis, pomme de
terre...)



Les 3 ème ont cuisiné des légumes qu'on a ramassé avec les cinquièmes dans le potager du collège et du jardin des copains.



Les 4^{èmes} nous ont servi la
dégustation préparé par les 3^{èmes} .



Les 3 ème on fait des glaçons à la
feuille de menthe.



Nous avons goûté un ramequin de
macédoine



Nous avons bu une soupe au
potiron.



Le service des quatrièmes était parfait.
Merci aux troisièmes et aux quatrièmes.



Mael Rabia Maté